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新・生徒会執行部発足 

   

～ 新・執行部 15名に熱い期待が寄せられています ～ 

６月 15 日（木）に行われた生徒会役員選挙の結果、生徒会長に山﨑康樹さん、副会長に藤崎茉帆さんと山崎

凌駕さんが当選しました。６月 30 日（金）には、新しい生徒会役員の任命式が行われ、新しい生徒会執行部が

発足しました（メンバーは以下の通りです）。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

個性豊かで、「松高愛」に溢れた 15 名 

の新・生徒会執行部は、生徒自身が主体的に行動し、一人一人の生徒が自分の目標に向かって充実した学校生活

を送れるような学校づくりに貢献してくれることと思います。 

 

【会  長】 山﨑 康樹（２年 志佐） 

【副会長】 藤崎 茉帆（２年 志佐）、山崎 凌駕（２年 志佐） 

【役 員】 片山 雄介（２年 志佐）、町田 涼馬（２年 今福） 

       森 まこと（２年 志佐）、阿部 優亜（１年 志佐） 

      川原 健輔（１年 志佐）、瀬川崇太郎（１年 志佐） 

       福澤 悠夏（１年 志佐）、山口 真尋（１年 山代） 

           山﨑 恒希（１年 志佐）、吉岡 玲奈（１年 調川） 

      𠮷田 夢那（１年 志佐）、吉原 瑚雪（１年 志佐） 

                 注）（ ）内は学年・出身中学校 

新・生徒会長＆新・副会長より ～ 松高生が一丸となって、より良い松高をつくっていきましょう！ ～ 

〔新・生徒会長〕  山﨑 康樹 さん 

新しい生徒会執行部を中心に松高生が一丸となって、ここか 

らの１年を全ての松高生にとって充実した１年にしていきたい 

と思います。１年間頑張っていきます！ 

〔新・生徒会副会長〕 藤崎 茉帆 さん 

新しい生徒会執行部のメンバーと一緒に、より良い松高をつ 

くっていくために頑張りたいと思います。 

〔新・生徒会副会長〕 山崎 凌駕 さん 

    生徒会副会長として、生徒会長をサポートできるよう頑張ります。１年間よろしくお願いします。 

▲左から順に藤崎さん、山﨑（康）さん、山崎（凌）さん 

サイバーセキュリティボランティア ～ 松高生による小・中学生向けの情報教育がスタート ～ 

本校では例年、長崎県警の委嘱を受けて「サイバーセキュリティボランテ 

ィア」を行っています。これは、本校商業科の３年生が松浦市内外の小・中学 

校を訪問し、自分たちが日頃の授業等で学んだ情報モラルや情報機器利用上 

の留意点などを児童生徒に伝えるというものです。本年度は６月 13 日（火） 

に 26 名の商業科３年生が委嘱を受け、７月５日（水）の中野中学校（平戸市） 

を皮切りに、来年１月までの間に 13 の小・中学校で行う予定です。７月 10 

日（月）に志佐小学校を訪問した内野ひなたさん（世知原中学校出身）は、「ネット依存防止の方策について説 

明しましたが、子どもたちの反応が良く、自分が伝えたいことは伝わったのかなと思います」と語りました。 
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「不撓不屈（ふとうふくつ）」          校長 舟越 裕 
  

今年度の本校の体育祭は、９月３日（日）に予定されています。「不撓不屈」は、今年度の体育祭のテーマ

です。私の世代で「不撓不屈」といえば、1994 年に貴乃花が横綱昇進伝達式の中で、「『不撓不屈』の精神で、

力士として相撲道に『不惜身命』を貫く所存でございます」と述べた場面が思い出されます。実力・人気とも

に絶頂期にあった力士の言葉は、非常に重いものがありました。 

ちなみに、体育祭のテーマについては、生徒による体育祭実行委員会（委員長は３年辻明宏さん：田平中学

校出身）の中で決定したそうです。この言葉の意味として、広辞苑には「困難にあってもひるまず、くじけな

いこと」とありますが、体育祭を盛り上げるとなると８月の暑いさなかに練習や準備に取り組まねばなりませ

んので、「ひるまず、くじけない」ことも必要です。生徒の心意気を感じます。（熱中症対策は万全を期します） 

また、この夏は３年生にとって、自分の卒業後の進路を決める大事な時間になります。特に就職希望者にと

っては、企業を選び、書類を作成するなど手続きを踏み、さらに面接などの就職試験対策に臨むことになりま

す。まさに「ひるまず、くじけない」ことが重要になります。生徒が本校で学んできたことをしっかりと出し

切って進路実現できるよう、私たち教職員も「不撓不屈」の精神で、生徒とともに歩んでいきたいと思います。 

松高生、マッカイ市の高校生と交流 ～ 言葉や文化の違いを超えた友情を育みました ～ 

６月 30 日（金）、松浦市の姉妹都市であるマッカイ市（オーストラリア） 

の高校生 10 名が本校を訪問し、主に３年生と英語でのトークやクイズ大会、 

なぎなた体験、ダンスなどを通して交流しました。松高生も日頃の学習で培 

った英語力を駆使してコミュニケーションをとり、マッカイ市の高校生と親 

しくなりました。松田葵さん（３年 志佐中学校出身）は「自分の英語のス 

キルを発揮することができました。ネイティブスピーカーとの交流を通して 

日頃勉強していることをアウトプットすることで、英語力をさらに高めていきたいです」と語りました。 

全国高校野球選手権長崎大会 ～ 降りしきる雨の中、松高ナインは最後まで全力で戦いました ～ 

７月８日（土）、全国高校野球選手権長崎大会の１回戦が長崎ビッグＮスタジアムで

行われ、本校野球部は長崎北高校と対戦しました。試合は、降雨のため途中で 51 分中断

するといった難しいコンディションの中、終始相手の猛攻にさらされる厳しい展開でし

た。０‐22（５回コールド）というスコアで試合には敗れましたが、松高ナインは最後

まで全力で相手に食い下がり、観客から惜しみない拍手が送られました。主将の町田秀

斗さん（今福中学校出身）は「大差がついた中にも、最後まで全員『勝ちたい』という

思いを込めて戦うことができてよかった」と語りました。  注）写真はＮＨＫ杯地区大会の様子 

【お知らせ】「松高学び場」スタート 

本校では、７月 24 日（月）から下記の要領で「松高学び場」を開設いたします（中学生は後日開始）。 

〔内容〕 学力向上・進路実現（高校受験・大学等受験・各種検定対策など）のための自学・自習 

〔対象〕 松浦高校の在校生と松浦市内の中学校に在学する生徒（いずれも希望者で終了後の迎えが可能な方） 

〔会場〕 松浦高校コモンホール（１Ｆ）  ※冷暖房完備で監督員（２名）が常駐します。 

〔時間〕（平日）午後６時～午後９時  

（休日）午前８時 30 分～午後４時 30 分   ※途中からの参加や早目の帰宅もできます。 

〔料金〕 月額 300 円（７・８月は無料。９月分以降の料金は８月末に徴収します） 

詳細は、右のＱＲコードまたは松浦高校ＰＴＡ（matsukoumanabiba@gmail.com）までお問い合わせください。 

 

 

 

 

 

 

７月 13 日（木）、本年度１回目のクラスマッチを開催し、 

～ 松高生・市内の中学生対象の学習教室を開設します ～ 



 


